



‘Andy’ López Beltrán, Morena y el abogado firmante niegan la solicitud de un amparo por el caso del huachicol para evitar una eventual detención

La Justicia mexicana ha concedido a tres hijos del expresidente López Obrador un recurso que frenaría una orden de aprehensión para ellos y un listado de nombres vinculados a la trama de corrupción en la Marina

MICAELA VARELA

México - 17 SEPT 2025 - 16:39 CST



Andrés Manuel López Obrador, José Ramón López Beltrán, Gonzalo Alfonso López Beltrán, y Andrés Manuel López Beltrán en 2016.
 MOISÉS PABLO (CUARTOSCURO)

Los tres hijos del expresidente Andrés Manuel López Obrador; Andrés Manuel, Gonzalo y José Ramón López Beltrán, figuran en una demanda de amparo que los blinda de forma temporal de cualquier captura. Los nombres aparecen vinculados en una petición judicial vinculada a [la trama de huachicol de la Marina](#), según reveló la mañana de este miércoles el periodista Claudio Ochoa Huerta en sus redes sociales. Pero tanto Andy López Beltrán, secretario de Organización de Morena, como el partido y el abogado que consta como impulsor del recurso niegan haber presentado esa solicitud judicial.



Andrés Manuel López Beltrán ha publicado un comunicado al final de la tardel de este miércoles en el que subraya que ni él ni su hermano tramitaron ninguna demanda de amparo.

“Sospechamos que esta acción está motivada y fomentada por nuestros adversarios políticos para vincularnos a un tema y actores con los cuales no tememos ninguna relación”, ha zanjado. Ambos hermanos rechazan el trámite pendiente de ratificación y piden al Poder Judicial que investigue el caso, al que se refieren como una “operación malintencionada, planeada y orquestada desde varios frentes” que es parte de una campaña de desprestigio hacia la familia del expresidente.

Más temprano, el Movimiento de Regeneración Nacional ya había asegurado a EL PAÍS a través de un portavoz que su secretario de Organización no había pedido ni autorizado dicho recurso judicial a su nombre, que ha sido admitido por una jueza del Estado de Zacatecas.

Así mismo, el abogado que consta como impulsor de la iniciativa, Francisco Javier Rodríguez Smith Macdonald, ha denunciado ser víctima de usurpación de su identidad. Rodríguez Smith Mac Donald, quien figura también en recursos para frenar la extradición a Estados Unidos de [Rafael Caro Quintero](#), un capo del narcotráfico mexicano conocido como el Narco de Narcos, ha declarado en entrevista con El Universal que él no ha interpuesto la demanda de amparo para los hijos de López Obrador ni para los demás implicados en contrabando de combustible. Ha asegurado que interpondrá una denuncia ante la Fiscalía. “Me usaron como conejillo de indias para este asunto y no sé con qué objetivo”, ha dicho.

[‘Andy’ López Beltrán, Morena y el abogado firmante niegan la solicitud de un amparo por el caso del huachicol para evitar una eventual detención | EL PAÍS México](#)